



EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

Cómo prevenir una infección en la prótesis de reemplazo de hueso o de articulación

En esta información se explica la forma de tomar antibióticos para prevenir una infección en la zona de la prótesis de reemplazo de hueso o de articulación.

En qué momento tomar antibióticos

Una infección en la prótesis puede causar problemas de salud graves. Para prevenir una infección, usted debe tomar un antibiótico en el momento en que tenga una infección bacteriana.

También tendrá que tomar antibióticos antes de someterse a un procedimiento, si tiene riesgo de contraer una infección, o bien si sufre un corte o una lesión. El tomar antibióticos antes de un procedimiento para prevenir una infección se llama tomar antibióticos profilácticamente.

Cómo tratar infecciones

Si padece una infección bacteriana en cualquier parte del cuerpo, ya sea en la garganta, el pecho, la vejiga o la piel, dígale a su proveedor de cuidados de la salud que tiene una prótesis y que necesita antibióticos. Es importante que comience a tomar los antibióticos lo más pronto posible. Su médico le recetará el antibiótico que mejor trate la infección que tenga.

Si padece una infección bacteriana, también debe llamar al cirujano que le haya reemplazado la articulación o el hueso.

Cómo tomar antibióticos profilácticamente

Es posible que algunos procedimientos le pongan en riesgo de sufrir una infección, la cual podría propagarse a la región de la prótesis. Estas serían:

- Cualquier cosa que pueda causar sangrado o un corte en la piel, como un procedimiento dental, la extirpación de un callo o una lesión al cortarse las uñas de los dedos de los pies. Las herramientas sucias pueden causar infecciones en cualquier lugar en el que se abra la piel.
- Los procedimientos que se realizan en la vejiga, como una cistoscopia o una cateterización.
- Los procedimientos que se realizan en los intestinos, como una colonoscopia.
- Un procedimiento ginecológico que pudiera causar sangrado.

Si se va a someter a un procedimiento en el cual hay riesgo de infección, entonces debe tomar un antibiótico antes del procedimiento. Dígale a su proveedor de cuidados de la salud que vaya a hacer el procedimiento que tiene una prótesis y que necesita tomar un antibiótico antes de su procedimiento. Si sufre un corte o una lesión que le cause sangrado, entonces también debe tomar un antibiótico.

Si su proveedor de cuidados de la salud no está seguro de qué recetarle, o si usted tiene un corte o una lesión, llame al cirujano que le haya hecho el remplazo de articulación o de hueso. Tome los antibióticos según se le indique. Normalmente, 1 dosis es suficiente, aunque puede que tenga que tomar más si después del procedimiento tiene sangrado.

Antibióticos para procedimientos dentales

En el gráfico a continuación figuran antibióticos comunes que se emplean para procedimientos dentales. Puede que su dentista, cirujano oral o enfermero utilice otros antibióticos según el procedimiento al que se vaya a someter. Siga las instrucciones que reciba de su proveedor.

Si no recibe una receta para uno de esos antibióticos, llame al cirujano que la haya reemplazado la articulación.

Antibiótico	Cómo tomarlo
Amoxicillin	Por la boca, 1 hora antes del procedimiento. Adultos: 2 gramos Niños: 50 miligramos (mg)/kilogramos (kg)
Ampicillin (si no puede tomar un antibiótico oral) (antibiótico que se toma por vía oral)	Un inyección en un músculo (IM) o en una vena (IV) dentro de un plazo de 30 minutos antes de que se le haga el procedimiento. Adultos: 2 gramos Niños: 50 mg/kg
Clindamycin (si es alérgico a la penicilina).	Por la boca, 1 hora antes del procedimiento. Adultos: 800 mg o 600 mg Niños: 20 mg/kg

If you have questions or concerns, contact your healthcare provider. A member of your care team will answer Monday through Friday from 9 a.m. to 5 p.m. Outside those hours, you can leave a message or talk with another MSK provider. There is always a doctor or nurse on call. If you're not sure how to reach your healthcare provider, call 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite www.mskcc.org/pe y busque en nuestra biblioteca virtual.

Preventing an Infection in Your Bone or Joint Replacement Prosthesis - Last updated on February 8, 2022

Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center